

VŒUX. Le double giratoire du E.Leclerc va (enfin) voir le jour

Entouré d'un grand nombre d'élus, le maire de Trie-Château, Didier David, a souligné dans un premier temps que l'année achevée avait permis la continuité de l'éclairage public ainsi que le développement informatique du service administratif.

Et de pointer quelques projets forts de 2017, placés sous le signe de la sécurité comme la construction d'un double giratoire à la sortie des magasins Leclerc, avec l'aide du département à hauteur de 220 000 euros, ainsi que la création d'une rampe d'accès le long du magasin Laser pro permettant aux véhicules de rentrer directement dans la zone commerciale. Sécurité toujours avec l'installation de



Les élus ont salué la population à l'occasion des traditionnels vœux.

huit caméras de vidéoprotection, un projet soutenu par le Maire et qui a vu là encore la contribution du département pour la somme de 14 000 euros.

D'autres actions à venir ont

également été dévoilées : la réfection des toits et gouttières du château, la pose d'une borne électrique pour le chargement de voitures, le rapprochement avec la commune voisine de Vil-

lers-sur-Trie. À la fin du discours, un coup de chapeau particulier a été donné aux différentes équipes, municipales et administratives, pour leurs efforts et prestations.